

COMUNICADO

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA A LA SOCIEDAD MORELENSE A LA SOCIEDAD DE ACAPULCO

Ante las afectaciones provocadas por el huracán Otis en Acapulco y poblaciones aledañas, la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) y la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM) expresan su solidaridad y se suman al acopio y ayuda para los damnificados a través de las siguientes unidades académicas:

- Escuela de Estudios Superiores de Jojutla
- Escuela de Estudios Superiores de Xalostoc
- Escuela de Turismo
- Escuela de Estudios Superiores de Atlatlahucan subsede Totolapan
- Escuela de Estudios Superiores del Jicarero
- Facultad de Contaduría, Administración e Informática
- Facultad de Derecho y Ciencias Sociales
- Facultad de Artes
- Facultad de Psicología
- Facultad de Estudios Sociales
- Facultad de Farmacia
- Centro de Investigación Transdisciplinar en Psicología
- Instituto de Investigación en Ciencias Básicas y Aplicadas

A los estudiantes, docentes y trabajadores administrativos de la institución procedentes de Acapulco y de los demás municipios del Estado de Guerrero que sufrieron afectaciones, se les reitera que cuentan con el apoyo institucional que se requiera para hacer frente a tan lamentable situación.

Atentamente
Por una humanidad culta

DR. GUSTAVO URQUIZA BELTRÁN
RECTOR

Ciudad Universitaria, 27 de octubre de 2023